



# ききょう

茂木中合言葉「MOVE TRY GET」



## 学校教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 自他を大切にする生徒
- 3 最後までやりぬく生徒
- 4 進んで奉仕する生徒

## 三者面談お世話になりました！

10月末から11月にかけて三者面談の機会を設けさせていただきましたが、保護者の皆様にはお忙しいところお時間をつくっていただき、ありがとうございました。お子様のよりよい成長を願い、学習面や生活面、進路等について話合いをさせていただきました。今後も子供たちの成長を共に支えていけるよう、信頼関係の構築に努めて参ります。

さて、2学期も残すところ3週間となっていました。現在、3年生は進路実現に向けて、2年生は新たなリーダーとして、1年生は進級に向けて、それぞれ自覚をもち、諸活動に取り組んでいます。保護者の皆様には、励ましの言葉かけ等よろしくお願ひいたします。

## ◇第54回栃木県学校音楽祭中央祭 合唱10/27(月)金賞受賞！

### 合奏28(火)大賞受賞！ ※大賞受賞は茂木中初！

特設合唱部と吹奏楽部が芳賀地区予選会を突破し、宇都宮市文化会館で開催された県学校音楽祭中央祭に出場しました。

特設合唱部は「生きる理由」を表現力豊かに歌い上げ、見事金賞を受賞しました。また、吹奏楽部は、東関東吹奏楽コンクールに出場した実力を大いに發揮し、完成度の高い「ロマネスク～アザレアの海」を披露し、大賞受賞の快挙を成し遂げました。特設合唱部・吹奏楽部の活動を支えてくださいました皆様に心より感謝申し上げます。



特設合唱部 41名



吹奏楽部 19名



3年生



2年生



1年生



← 株式会社オペロン様から横断幕を御寄贈いただきました。

## ◇芳賀都市駅伝競走大会10/28(火) 男A・女Aアベック優勝！

例年開催されている井頭公園が工事中のため、今回は真岡市ハイトラ運動公園のトラックを使用しての大会となりました。特設駅伝部の生徒たちは夏休み前から練習に励み、男女そろって優勝に輝きました。郡市大会での優勝は茂木中初であり、二重の喜びです。御声援ありがとうございました。



男子チームA・B



女子チームA

## ◇男子第78回・女子第34回県中学駅伝競走大会11/8(土)那須野が原公園

芳賀地区大会で男女ともに優勝し、県大会に出場しました。秋晴れの下、すっかり紅葉した公園内の周回コースを、選手たちは颯爽と駆け抜けました。男子は6区間18.01kmを59分10秒で9位、女子は5区間12.591kmを50分19秒で18位と、それぞれに練習の成果を発揮しました。チーム34名、特設駅伝部での活動を通して学んだことが、今後の生活に大いに生かされるものと思っています。応援ありがとうございました。



共に汗を流した部員34名



3年生

## ◇全国納税貯蓄組合連合会及び国税庁主催「税の作文」で各賞受賞！

本コンクールは、将来を担う中学生が税に関することをテーマとして作文を書くことを通して、税について関心をもったり、正しい理解を深めたりすることを目的として行われています。本校からは3年生が出品し、下表のとおり各賞を受賞しました。

栃木県議会議長賞	3年	○○ ○○	LRTと私の税金の学び
芳賀郡市租税教育推進協議会長賞	3年	○○ ○○	知ることの大切さ
真岡税務署行政協力会長賞	3年	○○ ○○	税の大切さ
真岡税務署管内納税貯蓄組合連合会長賞	3年	○○ ○○	消費税の使われ方について考え学んだ事

## ◇2年生マイ・チャレンジ社会体験学習実施11/18(火)～20(木)！

2年生がキャリア教育の一環として、地域の事業所の御協力を得て社会体験活動を実施しました。御協力いただきました39の事業所の皆様には大変お世話になりました。



野州たかむら様



美土里農園様



たかの動物病院様